Deux Lorientais aux championnats interligues d'athlétisme

Le 24 juillet 2023 à 15h11, modifié le 24 juillet 2023 à 20h21

Sébastien Courtet et Corentin Tanguy, du Lorient athlétisme club, ont représenté la Bretagne aux championnats interligues les 22 et 23 juillet, à Saint-Renan.



Sébastien Courtet et Corentin Tanquy du Lorient athlétisme club. (Photo : Lorient athlétisme club)

Deux athlètes du Lorient athlétisme club ont été sélectionnés en équipe de Bretagne pour représenter la Région lors des championnats interligues qui se sont déroulés à Saint-Renan, les 22 et 23 juillet. Sébastien Courtet, quadruple champion du Morbihan, double champion de Bretagne et 5e des championnats de France a été sélectionné sur sa discipline de prédilection : le 400 m haies. Il remporte sa course en battant le record du Morbihan en 53"77. « C'est une performance de niveau national 3. C'est une saison incroyable et méritée, au vu de son travail aux entraînements. Il peut être fier de lui », souligne son entraîneur Mikael Riou. Corentin Tanguy, quant à lui, a été sélectionné en saut en hauteur. Le vice-champion de Bretagne tient un record à 1 m 84 établi lors du pré-France. Malheureusement, les conditions météorologiques étaient mauvaises et l'athlète n'a pas réussi à exprimer tout son talent.